

LOS PRINCIPES EN ALBACETE



crónica

de ALBACETE

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL

Director: Demetrio Gutiérrez Alarcón

N.º 26—Año III — JUNIO, 1974 — 10 Ptas.

SUS AA. REALES PRESIDIERON IMPORTANTES INAUGURACIONES



A los lectores de "Crónica de Albacete" afectuosamente.
Juan Carlos
Príncipe de España.

En octubre de 1972, CRONICA anticipó la visita del Príncipe de España, demorada por causas de fuerza mayor, y ahora felizmente realizada.

S. A. R. el Príncipe Juan Carlos tuvo la gentileza de dedicar a nuestros lectores el autógrafo que reproducimos y nos enorgullece.

AGUSTINA AROCA, UNA INSTITUCION

Antes del "prêt-a-porter" y de las "boutiques", la elegancia de la mujer albacetense llevaba siempre una firma incontundi-



ble, "Agustina Aroca". Varias generaciones fueron felices con los modelos de doña Agustina Aroca Sánchez, toda una institución en la ciudad. Ahora, octogenaria —tan alegre, simpática y avispada como siempre— añorando sus tiempos de actividad y de prisas —las urgencias permanentes de las modistas—, recibirá la Medalla al Mérito en el Trabajo, a propuesta de la Cámara Oficial de Comercio e Industria. Con la gratitud de las mujeres de Albacete, esta será su gran recompensa. Un reportaje interesante y lleno de ternura y humanidad, en última pá-

La presencia de SS. AA. RR. los Príncipes de España en Albacete, ha constituido en las últimas horas el acontecimiento más importante de la provincia desde la visita de S. E. el Jefe del Estado. Durante los días 29 y 30 de mayo, Albacete ha vivido un escenario y su pueblo testigo, de solemnidades inaugurales, con la incorporación oficial de mejoras trascendentes. Y los albacetenses han testimoniado a don Juan Carlos y doña Sofía su gratitud y simpatía. De estas jornadas, que serán ya, para siempre, inolvidables efemérides, ofrecemos detallada información en pág. 2.

MEMORIAS DE "RODALITO"

UN RELATO APASIONANTE DEL VETERANO MATADOR DE TOROS



"Rodalito", matador de toros a principios de siglo, natural de La Roda, reside actualmente en Roma. Es uno de los toreros más veteranos y, desde luego, muy querido en esta provincia. Sus memorias —que nos han sido cedidas— empiezan a publicarse hoy en CRONICA, en transcripción de Sánchez de la Rosa. Es un relato apasionante en el que Rafael



Rubio "Rodalito" demuestra unas dotes excepcionales de narrador. Los perfiles humanos del viejo torero, junto a sus éxitos, aparecen en la serie que iniciamos en página 19.

DOMINGO HENARES, COLABORADOR DE

crónica de ALBACETE



Domingo Henares, una de las firmas literarias más importantes de Albacete, inicia hoy su colaboración en CRONICA. Los artículos de Domingo Henares responden siempre a una reflexión filosófica admirablemente vertida en el más puro castellano. Colaborador fijo del diario madrileño "Arriba", a partir de hoy se incorpora a nuestras páginas con un tema de gran interés. Su artículo, en pág. 7



Banco de Albacete

Oficina Principal:

Tesifonte Gallego, 14 - Albacete

Sucursales en:

Albacete (Agencia Urbana), Almansa, Alpera, El Bonillo, Elche de la Sierra, Hellín, La Roda, Minaya, Ontur, Socovos, Tobarra, Villamalea y Villarrobledo.

(Aprobado por el Banco de España con el núm. 5.858).